

# L'Évangile qui transforme

## 1 Corinthiens 15:1-11

En tant qu'église, nous pourrions choisir de mettre l'accent sur diverses choses, mais notre vision c'est "enracinés dans l'Évangile; transformation radicale". Dans ce passage biblique, nous allons voir ce que l'apôtre Paul considère de première importance.

**Là où nous nous trouvons:** Bien que Paul s'adresse à une église jeune, il ressent le besoin de rappeler l'Évangile à l'église de Corinthe. Nous avons tous une tendance à oublier les choses.

L'Évangile compte car il est le fondement de la foi: un sujet de première importance. Mais il n'est pas un fondement de béton, sans vie; l'Évangile est plutôt comme la terre vivante dans laquelle s'enracine un arbre. Paul veut leur rappeler l'Évangile car il a un impact sur le présent et le futur; pas simplement sur le passé. C'est là où vous et moi nous trouvons actuellement, et il a un pouvoir de transformation constant que vous pourrez observer jusque dans l'éternité.

Mais la question est de savoir ce qu'est l'Évangile.

**Une définition qui a de l'importance:** Le mot "évangile" signifie bonne, excellente, importante nouvelle. Mais quelle nouvelle? La nouvelle de la mort et de la résurrection de Jésus pour nos péchés. L'Évangile représente donc ce que Dieu a fait et continue de faire à travers Jésus; il ne s'agit pas de ce que nous devons faire, nous. Paul affirme que nous avons besoin de nous rappeler cela, car c'est de première importance et c'est ce qui nous sauve et nous transforme.

Mais comment cela fonctionne-t-il?

**La grâce et le pouvoir de changer:** Nous savons que nous ne sommes pas tels que nous aimerions être en tant qu'individus : nous ressentons le désir profond de changer. C'est parce que nous avons été créés à l'image de Dieu. Mais cette image est désormais entachée. Seul l'Évangile peut nous apporter la restauration de cette identité. Paul explique que c'est la grâce de Dieu qui l'a fait passer de persécuteur à apôtre et qui continue de donner de la valeur à son travail.

Comment est-ce que le Saint-Esprit utilise la grâce pour apporter du changement dans nos vies ? Nous pouvons le comprendre en regardant trois exemples :

- **Une communauté profondément unie :** le seul moyen de réparer les nombreuses fractures qui nous divisent dans l'église c'est d'user de grâce les uns envers les autres, tout comme cela nous a été montré. Quand nous réalisons que Jésus nous a accueilli au travers de sa mort, alors que nous ne le méritions pas, nous trouvons la grâce que nous pouvons déverser sur les autres (Romains 15 :1-7).

- **Le pardon :** pardonner peut s'avérer très difficile. Mais comment pouvons-nous y arriver ? C'est seulement lorsque nous réalisons que beaucoup nous a été pardonné. Quand nous prenons conscience du fait que Jésus est mort pour nous afin que nous soyons pardonnés, nos cœurs froids se mettent à fondre (Colossiens 3 :12-13).

- **Un service sans égoïsme :** nous avons tendance à être centrés sur nous-même, mais Jésus nous appelle à l'abnégation et à une vie de service. Comment pouvons-nous y arriver ? En comprenant qu'Il est Lui-même venu en tant que serviteur pour nous servir. Il est devenu pauvre afin que nous soyons riches (Philippiens 2 :3-8).

Tandis que l'Évangile pénètre dans nos cœurs, ces derniers sont transformés et tendent vers l'amour, la grâce et le service des autres ; tout cela, pour la gloire de Dieu.